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Face au décrochage de certains 
jeunes, des problématiques de 
comportement peuvent survenir. C’est 
pourquoi les moyens humains, la 
présence d’éducateurs spécialisés 
de notre ville, de l’association 
Médiation Prévention Dijon 
Métropole ou encore le suivi réalisé 
par la Protection Judiciaire de la 
Jeunesse sont essentiels. Les coupes 
budgétaires drastiques souhaitées par 
les derniers Gouvernements mettent 
à mal ce secteur et les agents sur le 
terrain. Nous craignons un abandon de 
l’État sur les enjeux de délinquance et 
de suivi éducatifs. À l’inverse du “tout 
répression” prôné par les ministres 
actuels de la Justice et de l’Intérieur, 
nous estimons que notre jeunesse ne 
doit pas être dressée mais instruite 
et préparée à affronter le monde. 
Aussi, en septembre dernier. Le Maire 
a alerté le Garde des sceaux afin de 
préserver le budget consacré à la 
Protection Judiciaire de la Jeunesse.  
Car, si la Ville met en place des 
dispositifs de soutien aux jeunes en 
situation de déshérence, elle ne peut le 
faire seule. 

L’État semble déconnecté des réalités 
de terrains vécues par les élus, jour 
après jour. Les problématiques de 
logements, d’infrastructures, d’inflation, 
de pauvreté, de coût des énergies, 
d’incivilités, de pénuries de médecins, 
de services publics, de dynamisation 
du territoire… génèrent un ras-le-bol 
de la société, amplifié par l’instabilité 
politique du pays entretenu par le 
Président Macron. Tout cela participe 
à un sentiment d’abandon ressenti par 
une partie de notre jeunesse.  
Nous avons grand besoin 
d’engagements collectifs pour la 
soutenir et lui redonner confiance en 
l’avenir.

Soutenir la jeunesse doit 
rester un devoir collectif

Quetigny : Assez 
d’injustice, Agissons !

Le Campus Vatel

Depuis trop longtemps, les locataires de 
CDC Habitat subissent des situations 
inacceptables : absence de décompte 
légal des charges 2022, hausse des 
combustibles non anticipée, Contrôle 
des factures impossible… En octobre, 
des régularisations exorbitantes ont 
frappé de plein fouet des familles 
déjà en difficulté. Et toujours aucune 
communication ! Cette négligence 
plonge encore plus d’habitants dans 
la précarité. Face à cette injustice, 
nous refusons de rester inactifs. 

Mais le scandale ne s’arrête pas là ! 
Cafards, rats, problèmes de chauffage, 
sécurité défaillante, travaux laissés à 
l’abandon… CDC Habitat ne remplit pas 
son rôle de bailleur. Et le dégrèvement 
fiscal prévu ne changera surement rien 
à l’amélioration de la vie des locataires. 
Combien de temps encore les 
locataires, nos voisins, devront-ils 
attendre pour vivre dignement ? 

Le groupe ETIQ ne reste pas inactif. 
Nous sommes allés à la rencontre des 
habitants, nous avons échangé avec 
eux, écouté leur détresse. Nous avons 
vu de nos propres yeux l’ampleur du 
problème. Et nous nous battons à leurs 
côtés pour obtenir des engagements 
fermes et des actions concrètes. La 
passivité n’est pas une option. 

Ce combat sera long et difficile, Nous 
y arriverons qu’ensemble. Seuls, nous 
luttons. Ensemble, nous gagnons ! 
Locataires et groupe ETIQ, unis, nous 
avons plus de poids et plus de force 
pour nous faire entendre. L’union fait 
la force : c’est ensemble que nous 
changerons les choses. Restons 
mobilisés, ne lâchons rien. La dignité et 
le respect ne sont pas des privilèges, 
mais des droits fondamentaux ! 

Le 22 janvier, à la Parenthèse, la 
municipalité a convié les Quetignois 
à une présentation du groupe Vatel, 
groupe mondial de l’Enseignement du 
Management de l’Hôtellerie-Tourisme 
qui s’installe sur le site de l’ENITA

En dehors du fait que nous regrettons 
que ce soit un établissement privé, 
nous nous demandons si l’accueil 
enthousiaste présenté par la 
municipalité n’est pas excessif.

En effet, et ce n’était pas clair dans 
la présentation, le groupe Vatel se 
divise en deux entités, d’une part la 
Vatel Business School, qui se vante 
d’être reconnue comme la première 
école dans le monde, et qui forme des 
managers au niveau MBA et Bachelor 
et d’autre part la Vatel Académy 
qui forme des cuisiniers, serveurs, 
pâtissiers... dont le premier campus a 
ouvert en septembre 2024. Les revenus 
sont assurés par les organismes de 
formation professionnelle, les OPCO 
(“opérateurs de compétences”) qui 
récoltent les cotisations obligatoires 
des entreprises pour la formation 
professionnelle. L’École Vatel sera donc 
un CFA privés (centre de formation des 
apprentis) et un centre de formation 
pour adultes (20-40 ans). Finalement, 
cette Vatel Académy ressemble 
beaucoup au CFPA de Chevigny Saint-
Sauveur, et n’a en revanche aucune 
expérience dans ce domaine.

Espérons que les merveilleuses 
promesses du groupe Vatel seront 
tenues et qu’un enseignement digne 
du prestigieux François Vatel, y sera 
dispensé durablement.

www.reinventonsquetigny.com 
cliquer sur “Je lis la Lettre”.

Les élus de la majorité 
Quetigny demain
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